

25-jähriges Hausjubiläum der Liebenzeller Gemeinschaft

Von Gerd Thomas

Vor 25 Jahren, am 7. Oktober 1979, wurde der Neubau der Liebenzeller Gemeinschaft in der Annonaystraße 31 festlich eingeweiht. Für eine kleine Gemeinschaft war dieses Vorhaben ein mutiger Schritt. Ausreichende finanzielle Mittel standen nicht zur Verfügung. Es musste deshalb ein hoher Anteil der Arbeiten in Eigenleistung erbracht werden. Rückblickend darf man feststellen, der Bau ist gelungen und erfüllt seinen Zweck. Die Räume werden täglich intensiv genutzt. Eine Vielzahl von Veranstaltungen stehen auf dem Programm wie Kinderstunden, Jungschar für Buben und Mädchen, EC-

Jugendbund, Gebetsstunden, Gesprächskreise, Frauenfrühstück, Seniorenkreis, sonntägliche Gemeinschaftsstunden etc.

Ein Prediger und eine Schwester machen einen vollzeitigen Dienst. Darüber hinaus bemühen sich zahlreiche ehrenamtliche Helfer aller Altersgruppen, ein vielseitiges Programm zu bieten. Mit einem umfangreichen Angebot für Jung und Alt wurde am Sonntag, den 3. Oktober 2004, Jubiläum gefeiert. Gerhard Hund, von 1970 bis 1980 Prediger in Backnang und einer der treibenden Kräfte des Neubaus, hielt die Festansprache.



Besteht seit 25 Jahren: Haus der Liebenzeller Gemeinschaft in der Annonaystraße 31.